
主な議題

・６４期安全衛生管理計画の発表

・社会保険関連の取り組みについて

・ＩＣＴの取り組みについて

平成２８年７月２２日（金）に関西支店協力業者１７社（１９名）と社
員により関西支店安全衛生協議会が開催されました。今期の事故発生の
報告（関西支店は無事故）と来期の取り組みについて支店長より説明が
あり、議事に従いとどこおりなく終了しました。協力業者さんから積極
的な質問等があり、最後に１年の安全を誓い閉会しました。

主な議題は下記のとおりです。


